
Protokoll der FSK-Sitzung vom 8. November
2011
Protokoll: Philipp Even

Beginn: 17:30 Uhr
Ende: 18:45 Uhr

Anwesende:

Julian (InWi)
Jan (Bau)
Carlo (WiWi)
Bastian (WiWi)
Nicholas (ChemBio)
Philipp (Mach/Ciw)
Maximilian (GeistSoz)
Matthias (Etec)
Sonja (Physik)
Eva (Archi)
Bölz (Usta)
Christian (GHG)
Ben Kobrinksi

TOP 1: Berichte

UStA

Becker kommt (vielleicht) nächste Woche (15.11.) in die FSK
AG Schlüsselqualifikation: ZAK möchte sich in der FSK vorstellen.

die Resonanz in der FSK war nicht besonders positiv. Man sieht kaum Mehrwert im Besuch
des ZAK. Es wird also nicht eingeladen.

Wahlausschuss wird gesucht
AK - Verfasste Studierendenschaft: Infoveranstaltung über die Modelle der Verfassten
Studierendenschaft am 24.11. 19:00 im Hertz HS. Abstimmung über weiteres Vorgehen des AK-
VS. Normale Treffen des AK-VS Donnerstags um 17:30 UStA, Anwesenheit aller Fachschaften
erwünscht
Systemakreditierung: Antrag ist durch. Zeitplan wird wahrscheinlich nicht eingehalten.
Vorraussichtliches Ende April 2013
Tische vom UStA an FSen abzugeben. Sie stehen aktuell im Mensafoyer und wandern sonst in den
Sperrmüll.

FS Bau

Bauing: 01.12. Winterfest / 14.12. Bauwettbewerb

FS Physik

Physik: Physikertheater am Wochenende



InWi

Inwi: Probleme bei der Verteilung der Credits. Es gab wohl Fächerkombinationen mit denen man
zu wenig Credits sammeln konnten.
Die Vergabe der Deutschland-Stipendien lief dieses Jahr nicht optimal. Es wird aber daran
gearbeitet.

FS Mathe

Mathe: Skatturnier am Freitag 17:00

TOP 2: Dipl.-Ing.
Diskussion über den Antrag der GHG: Dipl-Ing nicht mehr mit dem Master verleihen.
Dipl-Ing anerkannte Marke
Außenwirkung: Master ist nicht gleichwertig?
Betroffene Fachschaften eher dagegen
FSK bittet das StuPan um Aufschub der Abstimmung! Die GHG will darüber nicht in dieser
StuPa-Sitzung abstimmen lassen.
Antrag kam zu kurzfristig, Besprechung in den Fachschaften notwendig!
Vertagt auf nächste FSK

TOP 3: Studienbüro
Was können wir tun um die momentane Situation zu verbessern?
Noch keine konkreten Vorstellungen. FS Etec und Mach/Ciw für eine Unterstützung des
Studienbüros.
Die Fachschaften werden gebeten auf ihren Sitzungen Meinungen zur Situation im Studienbüro zu
sammeln Insbesondere ob sie Handlungsbedarf im Rahmnen der FSK sehen.

TOP 4: O-Phase
Es gab Beschwerden über Betrunkene in der O-Phase
Sophie betont, dass auch analkoholische Getränke angeboten werden sollen.
Es sollen keine Erstis genötigt werden Alkohol zu trinken oder sich auszuziehen. Achtet auf eure
Tutoren.

Das ZIB bietet für Tutoren Schulungen über Gruppenführung und psychologische Grundsätze
an. Erfahrungen können bei FS-Etec erfragt werden.

Keine Besoffenen auf dem Campus

TOP 5: Verhalten gegenüber anderen Fachschaften
Seid nett zu anderen Fachschaften!
Keine Clichés in der O-Phase verbreiten.

TOP 6: Tour de FSK am 06.12.
Beschränkung der Personenzahl gewünscht? Ca. 8 Personen pro FS?
1. Station: FS BauIng (Hot Dogs)
2. Station: FS Mach / Ciw (Feuerzangenbowle und Glühwein)



3. Station: FS Physik (irgendwas zu Essen)
StuPa macht was im Z10
Etec / WiWi / ChemBio machen auch was, wissen aber noch nicht was.

TOP 7: Sonstiges
Es wird gefragt, wie die Steuerabsetzungsveranstaltung einer Karlsruher Kanzlei am Montag
verlief.

Es wird berichtet, dass die Veranstaltung relativ informativ war und es auch ein Skript dazu
gab.

Ben muss zur nächsten FSK einen Handykuchen mitbringen!!!


